

## Transport publique et privé

### **Navettes**

<https://www.la-plagne.com/decouvrir-la-plagne/pratique/taxis-transports-parkings/navette-champagny-en-vanoise>

Pendant les saisons d'hiver et d'été il y a des navettes gratuites entre Champagny Le Haut et les remontées mécaniques en Champagny Le Bas.

- L'arrêt en Champagny Le Haut est situé à l'entrée du parc nordique à quelques pas de Chez Léon
- L'arrêt en Champagny Le Bas est situé en face de l'office du tourisme.
- Vous pouvez trouver les horaires dans l'entrée de Chez Léon.

### **Parking**

Il y a un parking gratuit au départ des remontées mécaniques, au centre du village de Chamagny le Bas.

### **Taxi**

L'entreprise Taxi Dunand vous offre des services de taxi. Il est recommandé de les avertir bien en avance pour être sûr du service.

<https://www.la-plagne.com/decouvrir-la-plagne/pratique/taxis-transports-parkings/dunand-vanoise-voyages>

## Public and private transport

### **Shuttle Bus**

<https://en.la-plagne.com/discover/practical/taxis-transports-car-parks/shuttle-champagny-en-vanoise>

During the winter and summer season there is a free shuttle service between Champagny Le Haut and Champagny Le Bas

- The bus stop in Champagny Le Haut is situated at the entrance of the Nordic ski area at a few steps of your doorstep
- The bus stop in Champagny Le Bas is situated in front of the Tourist Office
- You can find the schedule of the bus services in the entrance hall of Chez Léon.

### **Parking**

There is a free parking at the start of the lift, in the centre of Champagny Le Bas.

### **Taxi**

The company Taxi Dunand provides taxi services. It is recommended to book well in advance to be sure of the service

<https://en.la-plagne.com/discover/practical/taxis-transports-car-parks/dunand-vanoise-travel>